

# Jofre se queja de su reiterada suplencia en el Valladolid

**VALLADOLID** • El extremo izquierdo del Real Valladolid Jofre Mateu ha indicado que, a su juicio, ha hecho méritos para jugar de titular, como lo viene haciendo en los últimos partidos, "Sí, creo que he hecho méritos. Pero como yo no decido tengo que seguir por lo menos en la misma línea, si cabe mejorar en algunas cosas para jugar más minutos". Para él, es "difícil" asumir este rol, "al igual que para cualquiera", ya que "hay otros que ni siquiera juegan": "Hago mi trabajo y lo que está en mi mano lo procuro dar. Lo que más sé y mejor me sale", indicaba el leridano.